
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８６日間の２学期がスタートしました。始業式は、アリーナの気温の上昇を考慮し、各教室の

電子黒板を使ってオンラインで行いました。私からは、この夏に起こってしまった熱中症による

痛ましい事故を教訓とするため、「命」を大切にすることをあらためて話しました。 

「命」には限りがあり、かけがえのないものであること。そして、病気や事故等に気をつける

ことなど、「命」を大切にすることはたくさんあるが、「一日一日」、「その時、その時」を精一杯

頑張ることも「命」を大切にすることにつながるはずだと。さらには、他の人の「命」も同じく

大切にしなければならないこと、他の人を大切にしないような言動は、他の「命」を大切にしな

いことと同じであり、絶対に許されないことであるとも伝えました。しっかりと心に留めてほし

いです。 

 ８６日間の長い道のりになりますが、おぐにっ子たちの「命」輝く姿がたくさん見られること

を期待しています。保護者の皆様には、今学期もご理解やご協力をいただかなければならないこ

とが多々あると思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

                                                                          

 

 

３年 

１組 飯澤 一斗 丹 陽菜詩 
５年 

１組 安部 羽奏 長谷川 陽大 

２組 木村 光佑 髙橋  楓 ２組 安達 咲愛 今野 琉希 

４年 

１組 今  朱里 髙野 日嘉 
６年 

１組 今  陽菜 新野 泰生 

２組 遠藤 望叶 土屋  陽 ２組 川上 蓮十 塚原 有咲 

 

 ８月２３日（水）に２学期学級委員 

の任命式と２学期の抱負の発表（３年 

本間崇介さん）をオンラインで行いま 

した。任命式は、校長が各学級委員の 

呼名を行い、その後、校長室で任命書 

を手渡しました。（右の写真：６年生） 

また、崇介さんは、落ち着いた口調で 

頑張りたいことをしっかりと発表しま 

した。 

小国町立小国小学校 学校だより 

 

令和 5 年８月３１日（木）発行 第９号   校 長 浅 井  和 

※ 敬称省略 



 

 

 

 ８月３０日（水）の朝の時間に、運動会の結団式が行われました。５・６年生の係活動はすで

に始まっていましたが、全校生が紅白に分かれて一堂に集まったことで、運動会に向けての雰囲

気が一気に高まったように感じました。リーダーの皆さんも、良い姿を見せてくれました。 

 今年の運動会のテーマは、「みんなの絆‼ ～笑顔を勝ち取る運動会～」。おぐにっ子たちの絆

がいっそう深まり、笑顔で取り組めるような運動会になることを期待したいと思います。 

 一方で、運動会に関わっては、暑さ対策という障がいも抱えております。安全を第一としなが

ら、子どもたち一人ひとりが達成感や満足感を得られるよう様々な取組みを進めていきますの

で、ご理解とご協力をくださるようお願いいたします。 

 なお、暑さ対策については、８月３０日付け配付文書の『運動会の取組や登下校時等における

暑さ対策について』をご高覧くださるよう重ねてお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました！ ～ＰＴＡ保健体育部のグラウンド整備作業～ 
 ８月２９日（火）の夕方、運動会にむけての環境整備として標記作業が行われました。夕暮

れ時とはいえ、まだまだ気温の高い中、グラウンド内の除草や機械を使っての土手の草刈りを

していただきました。気持ちよく運動会をむかえられそうです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

１日（金）運動会係活動（9/1,4,6,8） 

７日（木）運動会総練習 

９日（土）大運動会（予備日：9/10） 

１１日（月）振替休業日（9/9） 

１４日（木）中学校部活動見学会（６年生） 

１５日（金）避難訓練、委員会活動 

 

 

１８日（月）㊗敬老の日 

２０日（水）学校運営協議会② 

昼休みは図書室へ行こう！（４年） 

２３日（土）㊗秋分の日 

２７日（水）通学班会③ 

２９日（金）叶水小との交流②（１～４年） 

 
                             

 
◆ 第 46回置賜小学生バトミントン大会 

４年生以下女子複 優 勝  遠藤 柚壽 

土屋 陽菜

   ４年生以下女子単 準優勝  遠藤 柚壽 

      同     第３位  土屋 陽菜 

 

おめでとう！ 

９月の行事予定 

 

 

  

今年度より１食当たり 25 円（中学校

は 30 円）の値上げをさせていただいた

給食費でありますが、この度、値上げ

分の全てを町予算で助成いただくこと

になりました。ありがたいことです。 

 つきましては、今後の学校集金で差

額分を調整いたしますので、ご承知く

ださるようお願いいたします。 


